



やりきることや思いをつなぐことの重要性。

市総体陸上競技を皮切りに、いよいよ3年生にとって部活動のゴールを目指す時期がやってきました。希望する部活に入部し、楽しく活動することから始まり、上達していくにつれて、ライバルたちと競い合い、お互い切磋琢磨して上達し、チームとして勝つことの喜びを感じ始めていきました。2年生の後半からは、部をまとめたり、引っ張ったりする苦労も味わったと思います。たくさんの経験をして、3年生が最後の大会へと向かっていきます。部活動を通して学んできたこと全てを、悔いのないよう出し切って欲しいと思います。そのために、心と体を整えて、競技の始まりから終了まで、その時間、そのプレイ、その瞬間を大切にしてもらいたいです。3年生は勝敗だけでなく、部活動を通して最後に後輩に何を残すのかも意識しなければなりません。練習中の真剣な空気、最後まで諦めない気持ち、仲間を大切にできる心。先輩から受け継いだり、自分たちで創り上げたりしてきたものを最後まで貫き通し、後輩にその姿を見せて欲しいと思います。

今後の予定

6月

7月

1日	(木)	市総合体育大会(陸上)	1日	(土)	県通信陸上大会~2日(日)
6日	(火)	振替休業日	4日	(火)	中央地区総合体育大会~8日(土)
9日	(金)	修学旅行荷物発送 短縮日課	10日	(月)	県総体水泳~11日(火)
10日	(土)	修学旅行~12日(月)	12日	(水)	前期期末テスト(音楽・技術・家庭科)
13日	(火)	振替休業日	13日	(木)	常置委員会
14日	(水)	内科検診 6・7組	14日	(金)	中央委員会 少年の主張大会 県総合体育大会(陸上)~15日(土)
15日	(木)	常置委員会	17日	(月)	海の日
16日	(金)	中央委員会 中央地区総合体育大会(陸上)	20日	(木)	授業最終日
20日	(火)	尿検査2次	21日	(金)	夏季休業開始 県総合体育大会~28日(金)
22日	(木)	市総合体育大会~23日(金) 中央地区総合体育大会(水泳)	24日	(月)	三者面談開始~28日(金)
26日	(月)	中央委員会			
28日	(水)	第2回実力テスト			
30日	(金)	尿検査2次もれ者			



「ものの見方や芸術に関する考え方を深める会」中崎透さん

5月16日(火)に中崎透さんをお呼びして講演会を行いました。昨年度の水戸芸術館の大型企画展や今までの活動が評価され、昨年度の芸術選奨文部科学大臣新人賞を受賞された方です。講演会の中では、近代芸術の歩みについて、中崎さんのものの見方や職業観について話されました。生徒も興味深く話を聞き入っていました。中崎さんとお話したときに「子どもたちは、親と教師、それ以外の役割をもっている大人との関りしかもてていないのかもしれない。日常で関りをもたないであろう職種の大人と関わることも大切ですよね」とお話をされていました。今後も様々な職種の方の話を聞くことで多角的にものごとを考えられるようになってほしいと思います。



学年挨拶運動・壮行会・生徒総会 3年生大活躍!!

5月8日(月)~5月12日(金)まで学年生徒会を中心に挨拶運動を行いました。正門や昇降口から元気な声であいさつをしていました。学年生徒会だけでなくボランティアで多くの生徒が協力してくださり、学年全体の団結力を感じました。5月26日(金)に行われた部活動総会では、各部の部長が総合体育大会に向けての抱負を立派な態度で話すことができました。どの部活も関わってきた仲間や指導者、保護者への感謝の気持ちをもって大会に参加



すると話されていたのが印象的でした。29日(月)に行われた生徒総会では、生徒会役員と各委員会の委員長が全体を代表して活動に関する質問の説明を行いました。様々な場面で生徒一人一人が頑張っている姿を見ることができました。今後も学校の最高学年として様々なことにチャレンジできるように支援していきます。